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Résumé: 

Beaucoup de gens s'interrogent sur l'origine du langage et comment les langages 

ont été découverts. Cette question a continué longtemps jusqu'à ce que l'un d'eux lise 

ce grand livre : L'Origine du langage chez un homme et un enfant. Alors son 

psychisme a été rassuré. Quand ils connaissaient l'origine des mots et qu'ils savaient 

pourquoi les langues diffèrent beaucoup et beaucoup de choses sur les langues. . 

Au début, l'écrivain a évoqué les théories qui disent l'origine de la parole chez 

l'homme, et chaque théorie qu'il a réfutée de manière convaincante, et cette section 

est venue avec une théorie correcte que tout le monde peut prendre, puis après cela 

l'écrivain parle de la l'origine de la parole chez l'enfant et après avoir terminé cette 

section est venue la grande partie, qui la relie Entre la genèse de la parole chez un 

enfant et la genèse de la parole chez l'homme. 

Mots-clés: langue, langue arabe, origine du langage, enfant, humain, théories

Summary: 

Many people wonder about themselves about the origin of language and how 

languages werediscovered. This question continued for a long time until one of 

themreadthisgreatbook: The Origin of Language in a Man and a Child. 

Thenhispsychewasreassuredwhentheyknew the origin of words and 

theyknewwhylanguages differa lot and a lot of things about languages. . 

At the beginning, the writertouched on the theoriesthatsay the origin of speech in 

man, and eachtheoryherefuted in a convincingway, and this section came with a 

correct theorythateveryonecantake, thenafterthat the writertalks about the origin of 

speech in the child and aftercompletingthis section came thegreat part, 

whichislinkingitBetween the genesis of speech in a child and the genesis of speech 

in humans. 

Keywords:language, Arabiclanguage, the origin of language, child, human, theories


